Hallo Kinder!

Habt ihr schonmal vom großen König David gehört?

Gott hatte ihn zum König von Israel auserwählt.

Er hat in seinem Leben viel Gutes, aber auch Schlechtes erlebt.

Über seine Erlebnisse hat, hat er 150 schöne Lieder gedichtet.

Wir nennen diese Lieder "Psalmen".

Wegen seiner Sünden war er manchmal traurig.

Wenn wir über unsere Fehler traurig sind, dürfen wir unserer Schuld im Beichtstuhl loswerden. Ich glaube, König David wäre sicher gerne beichten gegangen.

Aber er hat leider weit vor Jesus gelebt.

Findet ihr die 11 Fehler, die der Bilderfälscher gemacht hat? Vielleicht findet ihr sogar heraus, welches der beiden Bilder das echte Bild aus der Heilig-Kreuz-Kirche in Weilburg ist. Ihr könnt das auf unserem elektronischen Kirchenführer entdecken.





Und wenn euer Akku leer ist; besucht uns einfach mal in der Kirche 😊 . Eure "Helden aus Glas"







